

Recht informiert.

Der Newsletter von Pfisterer Fretz Rechtsanwälte, Mai 2017

Aus Pfisterer wurde Pfisterer Fretz Rechtsanwälte

Seit Mitte April 2017 ergänzt Herr Rechtsanwalt Michael Fretz unser eingespieltes Team. Wir heissen nun Pfisterer Fretz Rechtsanwälte.



Sehr gerne informieren wir Sie über den Ausbau unserer Kanzlei in Aarau. Herr Michael Fretz ist in Zofingen aufgewachsen und lebt mit seiner Familie seit rund vier Jahren in Muhen bei Aarau. Nach seiner Tätigkeit in der Rechtsabteilung des Departements Bau, Verkehr und Umwelt des Kantons Aargau arbeitete er seit 2013 in einer Anwaltskanzlei in Baden. Er ist ausgewiesener Spezialist für Bau- und Immobilienrecht mit dem Fokus auf dem öffentlichen Bau- und Planungsrecht, dem Umwelt- und Energierecht sowie dem Bauvertragsrecht. Herr Fretz ist nebenberuflich als Dozent für Raumplanungs- und Baurecht an der FHNW für angehende Bauverwalter und Gemeinbeschreiber tätig. Zusammen mit Dr. Lukas Pfisterer absolviert er derzeit den Spezialisierungskurs zum Fachanwalt Bau- und Immobilienrecht.

Mit der personellen Erweiterung verbunden ist die Namensänderung der Kanzlei in Pfisterer Fretz Rechtsanwälte. Unsere Kernkompetenz bleibt das Bau- und Immobilienrecht, in welcher wir für unsere Mandanten weiterhin gerne beratend und prozessierend tätig sind.